

# Recorrido:

## Museos y exposiciones artísticas de La Candelaria



El pasado 18 de abril se realizó el recorrido de museos y exposiciones artísticas de la Candelaria desde el espacio académico Educación artística plástica y como parte del programa académico planteado para este semestre. A partir de este recorrido se dio a conocer y valorar el patrimonio cultural, ya que la exposición muestra cronológicamente la historia del arte colombiano, al mismo tiempo los referentes de América y el mundo, lo que permite ubicar en su contexto las obras de nuestros artistas y los extranjeros, además de sensibilizar a los estudiantes frente a las diferentes obras artísticas que ofrecen los diferentes museos de la zona, como expresión significativa de contenidos estéticos, históricos, ideológicos y simbólicos, que reflejan el pensamiento de los autores y su contexto cultural.

En el recorrido se visitaron los museos de la biblioteca Luis Ángel Arango, Museo Manuel Urrutia Mamu, Museo Casa de la Moneda, Museo Fondo Cultura Económica Gabriel García Márquez y el Claustro San Agustín.

Este recorrido posibilitó identificar, plantear y resolver interrogantes relacionados con elementos significativos del arte, la cultura y el patrimonio social.

